

LAPORAN PENDIDIKAN

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT bahwa pada pagi hari ini kita masih diberikan kesempatan berkumpul bersama di Graha Saba Buana Surakarta, untuk melaksanakan satu kegiatan yang sangat membanggakan bagi keluarga besar STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta yaitu Wisuda Prodi D-3 Keperawatan, D-3 Kebidanan dan S-1 Farmasi STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta.

Atas nama STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta, kami menyampaikan terima kasih dan selamat datang di sidang senat terbuka STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta. STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta merupakan Institusi pendidikan kesehatan dibawah Yayasan Perguruan Tinggi Islam Surakarta (YAPERTIS) yang telah memperoleh Akreditasi Perguruan Tinggi B.

Pada hari ini STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta dengan penuh kebanggaan mempersembahkan sejumlah 70 wisudawan dan wisudawati, yang terdiri dari 50 Ahli Madya Keperawatan, 6 Ahli Madya Kebidanan dan 14 Sarjana Farmasi. Lulusan ini merupakan salah satu perwujudan tanggung jawab kepada bangsa dan negara, sekaligus merupakan wujud karya utama STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta.

Bapak dan Ibu, Orang Tua dan Wali yang berbahagia

Kami turut bersyukur dan atas nama keluarga besar STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta, saya mengucapkan selamat atas keberhasilan putra/putri Bapak/Ibu sekalian, kami juga menyampaikan selamat atas keberhasilan Bapak/Ibu menghantarkan putra/putri Bapak/Ibu lulus di bidang keilmuan yang mereka dambakan.

Pada kesempatan yang sangat baik ini, perkenankan kami menyampaikan rasa terimakasih atas kepercayaan yang telah diberikan kepada STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta untuk mendidik putra/putri tercinta sampai berhasil lulus dan diwisuda pada hari ini di hadapan kita semua. Kami berharap hubungan yang telah terjalin dengan baik ini tetap akan berlangsung sepanjang masa, dan kamipun berharap semoga kebahagiaan Bapak/Ibu saat ini akan terus berlanjut dengan kebahagiaan-kebahagiaan yang baru karena keberhasilan putra/putri Bapak/Ibu sekalian di masyarakat di waktu-waktu yang akan datang. Atas nama seluruh *Civitas Academica* STIKES Mamba'ul 'Ulum kami juga mengucapkan selamat kepada para wisudawan wisudawati atas keberhasilannya menyelesaikan studi. Perjuangan dan kerja keras kalian belum usai. Perjuangan sesungguhnya adalah saat kalian mengabdikan diri di masyarakat.

Hadirin yang kami hormati, Wisudawan dan Wisudawati yang berbahagia

Pada kesempatan yang sangat baik ini, ijinakan saya menyampaikan informasi tentang lulusan :

1. Wisudawan Terbaik
 - a. Prodi D-3 Keperawatan

Wisudawan Terbaik	NIM	NAMA	IPK
I	DA121020	Rusiati	3.79
II	DA121053	Lisa Cahya Afrilia	3.78
III	DA121028	Eti Febriana	3.78

b. Prodi D-3 Kebidanan

Wisudawan Terbaik	NIM	NAMA	IPK
I	DB221004	Enjely Wally Fatihah	3.84
II	DB121002	Yana Mariani	3.72
III	DB221003	Monicha Azza Aulia	3.67

c. Prodi S-1 Farmasi

Wisudawan Terbaik	NIM	NAMA	IPK
I	SC120015	Vallina Laurensia Indika Ningrum	3.68
II	SC120005	Muna Bekti Sayekti	3.65
III	SC120001	Nia Sekar Wijayanti	3.64

2. Dalam rangka memfasilitasi alumni untuk sukses memenangkan kompetisi dunia kerja, STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta memberikan pembekalan persiapan kerja, penyaluran alumni dan juga telah bekerjasama dengan Dirjen Dikti menyelenggarakan uji kompetensi untuk mendapatkan Sertifikat Kompetensi dan selanjutnya untuk mendapatkan STR (Surat Tanda Registrasi).

Hadirin yang berbahagia, kami sampaikan terima kasih pada masyarakat yang terus memberikan kepercayaan pada STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta, semoga Allah SWT memberikan kekuatan kepada kami, untuk dapat mengemban amanah dengan baik. Kepercayaan masyarakat kami jadikan motivasi dalam mengembangkan program pendidikan di STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta, program studi yang kami miliki saat ini adalah D-3 Keperawatan, D-3 Kebidanan, S-1 Farmasi dan S-1 Administrasi Rumah Sakit.

Terima kasih kepada Kepala LLDikti Wilayah VI Jawa Tengah yang selama ini banyak memberikan support, dukungan dan fasilitas demi kemajuan institusi. Terima kasih kepada PPNI dan IBI selanjutnya perkenannya untuk mengambil sumpah profesi kepada wisudawan dan wisudawati. Tak lupa kami sampaikan terima kasih kepada instansi/lembaga pemerintah, swasta dan perorangan yang telah ikut membantu selama proses pendidikan di STIKES Mamba'ul 'Ulum Surakarta. Semoga Allah SWT mencatat sebagai amalan yang baik, jazakumullah khoiron katsiron.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Surakarta, 31 Agustus 2024
Joko Tri Atmojo, S.Kep., Ns., M.K.M